

山桜

R1.12.24

No.8号

二学期終了

本日、12月24日(火)は二学期終業式でした。年間で最も長い学期でしたが、多くの学校行事を通じて、成長著しい四ヶ月だったのではないのでしょうか。

終業式では、有村小桜さん(一年)、佐村妃菜さん(二年)、木下知春さん(三年)、津島遥花さん(生徒会)が代表のことは述べました。

また、校歌合唱では、前生徒会の高橋みづきさん、高砂陽咲さん、福島幸音さんによる最後の伴奏及び指揮があり、ステージ上で、その労をねぎらいました。

令和元年も、残りわずかとなりました。特に、三年生にとっては高校入試へ向けてラストスパートとなる大事な時期です。

どの学年も、来る新しい年に思いを馳せ、三学期も笑顔で元気よく登校してくれることを願っています。



参観日・学校保健委員会

5日(木)は参観日でした。参観授業一年生が英語、二年生が社会、三年生が数学でした。今年最後の授業参観ということもあり、多くの保護者の方々にご来校いただき、ありがとうございました。また、その後に行われた学校保健委員会では、健康づくり協会より保健師の山口裕布美氏を講師に招き、生活習慣病への意識付けと、家庭での生活環境改善についての講話を行いました。当日は会場は生徒と保護者でほぼ満員でしたが、講義の合間に行われるストレッチにも全員が積極的に参加されており、「是非、家でも実践したい。」と話されていました。



青少年育成町民大会

8日(日)に、国富町青少年健全育成町民大会が改善センターで行われました。

当日は、青少年健全育成作文コンクールで最優秀賞に選ばれた待鳥彩花さんが中学生代表として表彰されました。その後、待鳥さんによる堂々とした発表が行われました。また、当日はご多忙の中、PTA役員の方々にも参加していただき、大会を盛り上げていただきました。ご協力感謝申し上げます。

・町青少年健全育成作文最優秀：待鳥彩花
優秀賞：日高美珠樹、優良賞：吉野未華



人権講話（LGBT）

本校では、12月2日～8日を「人権教育を考える週間」と設定しており、3日（火）の6校時を利用して、LGBT（性教育シエnder教育）に関する講演会を行いました。黒木瑞季氏を講師として招き、性教育（LGBT）の理解に向け、正しい知識を学ぶことで、性の多様性を理解し、差別のない社会をつくらうという内容についてお話いただきました。

講話後、講師の方のご厚意により、個人的に話したいという生徒との時間を設けていただき、多くの生徒が貴重な話に耳を傾けていました。



弁当の日

5日（木）は弁当の日でした。食に対する関心を高め食の大切さを認識し、保護者への感謝の気持ちを育むことを目的とした取組です。当日は、作ることができた生徒も多く、早朝の弁当作りの大変さや保護者への感謝等あらためて多くのことを考えたようでした。



図書館祭り

9日（月）からの5日間図書館祭りが行われました。図書委員を中心に各学年ごとにゲーム（パズル・クロスワード・本のタイトル（のしりとり）やお薦めの本の紹介等、本に対する興味を深める取組を行ったことで、図書館を訪れる生徒も増えたようでした。



家庭教育学級

19日（木）は、第4回家庭教育学級でした。今回は、本校の長友智子教諭を講師として「フラワーアレンジメント」を行いました。当日は、親子で16名もの参加があり、



一足早いクリスマス気分を味わえる見事な作品が出来上がっていました。次回（二月）は、いよいよ閉級式となります。多数の参加をお待ちしております。

- 7日…始業式、非難訓練
- 8日…小中合同あいさつ運動
- 9日…CRT（1・2年）校内実力（3年）10日
- 14日…服装容儀検査
- 16日…地区実力テスト（2年）～17日
- 17日…英語検定
- 22日…支援校訪問
- 27日…私立入試前日指導
- 28日～29日…私立入試
- 31日…漢字検定

1月の予定



